

校訓

鍛える  
伸びる  
助け合う

蘇鉄

令和4年度  
第6号  
4.9.1



学校ブログ

『8,9,10月は団結のステージ』 ~チーム力を高め、絆を深めるステージに~

今年の夏は今まで経験したことのない猛暑でした。9月も厳しい残暑が予想されますが、これからの時期は日々の学習はもちろんのこと、中西祭体育の部（体育祭）や文化の部（合唱コンクール）など大きな学校行事もあり、生徒が一番成長する時期です。



3年前に行われたラグビーワールドカップ日本大会を覚えているでしょうか、ひたむきに戦う日本代表の姿に感動し、それ以来ラグビーファンになってしまいました。ラグビーの特徴といえばボールの形です。楕円形のボールは他の球技では扱いません。コントロールしにくく、バウンドした時の方向も予測が難しいものです。しかし、それ以上に注目したい特徴は、チームの構成が15人と多く、しかも様々な体型や技能をもつ選手が必要なところではチームになりません。背の高い選手、小柄で俊敏な動きをする選手、足が速い選手、全体を見て作戦を考えられる選手等々。様々なタイプの選手がひとつのチームに必要なスポーツであり、その選手一人一人が自分の特徴を生かしてトライを奪い、チームを勝利に導く、正に『One for all, All for one』の素晴らしいチームスポーツだと思います。

これから体育祭や合唱コンクールに向けて、学級というチームで勝利を目指し競い合っています。学級や団の仲間には様々な生徒がいます。運動が得意で大好きな子も、苦手で嫌いな子もいることでしょう。音楽も同様です。いろいろな個性をもつ仲間で作るチームだからこそ、いいチームができるものです。更に、ラグビーからもう一つ学びたい点があります。それは『ノーサイド』です。体をぶつけ合う激しいスポーツですが、試合終了のホイッスルが鳴った後は『ノーサイド』(No Side) つまり試合が終われば敵も味方もなく、同じ仲間として讃え合う精神です。

これからの時期、体育祭、合唱コンクール、部活の新人大会等々生徒が個々の力を高め、それを集団の中で生かす場面がたくさんあります。ぜひ、ラグビーも参考にし、お互いに、認め合い、高め合い、支え合いながら中西中のチーム力を高めてほしいものです。保護者の皆様、地域の皆様、中西中への応援をよろしくお願いいたします。

中西祭のご案内 詳細は案内・プログラムでご確認ください。

**文化の部**（生徒会企画・吹奏楽部・クラス合唱 等）

①日時 9月27日(火) 12:00~15:40

②場所 沼津市民文化会館（大ホール） 生徒はバスで移動

\* 席数の関係で各家庭1名のみ参観可です。

\* 写真・ビデオ撮影は可です。家族でご覧になりたい場合はご準備ください。



**体育の部**（リレー・長縄・学年種目 等）

①日時 10月1日(土)【雨天時は順延】 9:00~12:30

②場所 本校グラウンド

\* 参観は新型コロナウイルス感染症対策のため、各家庭2名まで可です。



## 9月の行事予定

1日	避難訓練		
2日	学力診断調査（3年生）	20日	体育の部学年練習
6日	英語スピーチコンテスト	21日	市内一斉あいさつ運動 体育の部リハーサル
8日	体育の部係会		
11日	学校応援団草刈り	26日	体育の部総練習 体育の部係会
14日	ミニコンサート（1年生）		
15日	ミニコンサート（2年生）	27日	中西祭文化の部
16日	ミニコンサート（3年生） 文化の部リハーサル	30日	中西祭前日準備

※学校応援団の草刈りは年間計画では25日でしたが、11日に変更になりました。

※新型コロナウイルス感染症の状況などにより、予定が変更になる場合があります。

## 防災の日（9月1日）

9月1日は防災の日です。また、8月29日から9月2日までが防災週間となっています。1923年9月1日に関東大震災が発生したこと、毎年9月1日付近は台風上陸が多いと言われていることなどから9月1日が防災の日とされました。地震や台風に限らず、様々な自然災害はいつ、どこで発生するか分かりません。

本来であれば、地域の力となるべき中学生は、積極的に防災訓練などに参加し、自分や家族、地域の方々を守ることができる力を身に付けていく必要があります。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響により、地域で予定されていた防災訓練が規模を縮小しての実施となったり中止となったりしており、実践的に防災について学ぶことが難しい状況にあります。

このような中ですが、「防災の日」や「防災週間」をきっかけとし、生徒の皆さんには改めて自分の住む地域の特徴や災害の危険性などについて学び、まずは自分の命をしっかり守る力を身に付けて欲しいと思います。また、ご家庭でも、災害発生時の連絡方法、避難経路、防災備蓄品などについて話し合う機会を持っていただければと思います。

## コンクール・中体連県大会等の結果報告

- 吹奏楽 吹奏楽コンクール東部大会：金賞
- 男子バスケットボール部：県大会1回戦惜敗
- 女子バレー部：県大会1回戦惜敗
- 女子卓球部個人 田中優羽さん：県大会2回戦惜敗
- 女子バドミントン 西山千陽さん：県大会2回戦惜敗
- 陸上競技400m 吉田明仁さん：県大会5位入賞、東海大会8位入賞、全国大会予選惜敗



## 学校応援団の方々ありがとうございます

8月1日～8月3日に、学校応援団の方々を中心に、夏期講習会を実施しました。生徒たちは、各自の課題に集中して取り組み、積極的に質問をするなど充実した講習会になりました。また、男女ソフトテニス部の練習の際、ボールが紛失しにくいよう柵をつくっていただきました。生徒たちも感謝していました。ありがとうございました。

